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Köln-Porz, 01.12.2019 

Anfrage zur Sitzung der Bezirksvertretung Porz am 10.12.2019,  

hier: Kita- und Schulplätze in Zündorf und Langel 

Die Bezirksvertretung Porz hat die Verwaltung in der Sitzung am 22.01.2019 wie folgt 

beauftragt:  

Darstellung der benötigten Kita- und Schulplätze in Zündorf und Langel in einer der 

nächsten BV-Sitzungen bis Mitte 2019. Dabei sind nicht nur der genannte B-Plan, son-

dern darüber hinaus alle weiteren Baugebiete zu betrachten. Ebenso ist zu berücksich-

tigen, wie viele der Kinder auf Grund der mangelhaften Platzsituation in Langel statt-

dessen Einrichtungen in Zündorf besuchen. Der Vortrag ist zu ergänzen um möglich-

erweise schon gefundene Flächen für eine zusätzliche Kita, bei Bedarf in einer nicht-

öffentlichen Sitzung. 

Da Mitte 2019 bereits seit längerer Zeit vorbei ist, bittet die Bezirksvertretung konkret 

um die Beantwortung der folgenden Fragen unter Berücksichtigung der Umsetzung 

der weiteren Baugebiete bis 2025: 

 Wie viele Kinder besuchen die Kindertagesstätten in Zündorf und Langel aktuell 

und wie viele werden es voraussichtlich in sechs Jahren sein? 

 Wie viele Schülerinnen und Schüler besuchen Grundschulen in Zündorf und 

Langel aktuell und wie viele werden es voraussichtlich in sechs Jahren sein? 

Bezüglich Porz-Langel hat die Verwaltung am 22.01.2019 mitgeteilt: 

Im Bereich des Stadtteiles Porz-Langel wird seit einiger Zeit nach einem ergänzenden 
Kita-Standort gesucht. Aktuell ist eine Fläche für den Bau einer Kita mit fünf Gruppen 

in Prüfung, eine bisherige Realisierung erscheint vollzugsfähig. Ein erste verwaltungs-
interne Abstimmung viel ebenfalls positiv aus. Derzeit wartet die Verwaltung auf eine 
Rückmeldung des Anbieters, ob er zu den vorgegebenen Optionen an dieser Stelle 

eine Kita realisiert. 
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Hierzu bitten wir die Verwaltung um die Beantwortung folgender Frage: 

 Wie ist der Sachstand zum Bau einer zusätzlichen Kita in Porz-Langel mit fünf 

Gruppen? 

Da die grundlegenden Fragen schon älter sind, bitten wir um Beantwortung an die Be-

zirksvertretung Porz bis zur Januar-Sitzung. 

Begründung: 

Im Hinblick auf die aktualisierte Prioliste zum Schulbau ist der Bezirksvertretung die 

Möglichkeit zu geben, diese durch konkrete Zahlen bewerten zu können. 
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